

Strahlende Sonne und gute Laune



Liebe Eltern,

was war das für ein grandioser Neustart in die Karnevalszeit. Nachdem wir zwei Jahre lang coronabedingt aussetzen mussten, durften wir in diesem Jahr den Pingsdorfer Rosenmontagszug wieder als eigene Fußgruppe unterstützen und dabei gut gelaunt den Kindergarten repräsentieren.

Die gute Laune kam ganz von selbst. Schließlich hatten wir nicht nur unsere kunterbunten Kostüme, die wirklich ein schönes Gesamtbild ergeben haben, es strahlte auch noch die Sonne von einem wolkenlosen blauen Himmel. Nachdem der Närrische Elias am Sonntag leider über weite Teile ins Wasser gefallen ist, durften wir perfektes Rosenmontagszugwetter genießen und auf unserem Weg durch Pingsdorf mit der Sonne um die Wette strahlen. Auf Wunsch der Dorfgemeinschaft nahmen wir im hinteren Drittel des Zuges Aufstellung kamen so sogar in den Guss einer eigenen Musikkapelle.

Auch den Zuschauern an Straßenrand merkte man an, dass sie auf das bunte Treiben an den närrischen Tagen viel zu lange verzichten mussten und nun mit besonders großer Freude das strahlende Wetter und den gelungenen Umzug genießen konnten. Ein besonderes Lob gebührt unseren Löwen und Drachen, die den gesamten Zug tapfer auf ihren kleinen Beinen bestritten und dabei mit wahrer Freude Süßigkeiten und kleine Geschenke unter den Zuschauern verteilten. Die Freude über das Geben war ihnen anzusehen und sie alle konnten bei dieser Gelegenheit feststellen, dass das Verteilen von Kamelle ebenso viel Spaß machen kann, wie selbst zu sammeln.

Ein echtes Highlight waren die knackigen Äpfel und die farbenfrohen Frühlingsblumen, die unsere Kinder an die Umstehenden verteilten. Schließlich kann man nicht nur mit Süßigkeiten ein Lächeln aufs Gesicht zaubern.

Wir sind begeistert von all der guten Laune, dem Enthusiasmus und der Einsatzbereitschaft, mit der ihr uns beim Rosenmontagszug begleitet und für viel buntes Konfetti und gute Laune gesorgt habt. Vielen Dank für euer Mitwirken, ohne das diese Veranstaltung nicht so gut gelungen wäre. Wir freuen uns schon riesig auf das nächste Jahr. Schon jetzt sammeln wir erste Themen und kreative Ideen für die Kostüme zum nächsten Rosenmontagszug. Falls ihr Wünsche oder Anregungen habt oder uns aktiv im Förderverein unterstützen möchtet, freuen wir uns sehr. Sprecht uns gerne an.

Vielen Dank für eine tolle Karnevalszeit im Kindergarten

Euer Förderverein



Kita Konfetti
Alles paletti

